



西宮市立学文中学校

# 4月学校通信



令和6年(2024年)4月11日(木)発行号

【スローガン】文中生はまず、学習に真剣に取り組み、学級で輝き、部活動でその輝きを増す

## 新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます

校庭の桜は盛りを過ぎようとしています。新たに整備した花壇では、様々な種類の草花が鮮やかに学校を彩っています。緑化ボランティアとして日頃から本校の環境整備に尽力いただいている地域・保護者の皆様の愛情により、心とお教育環境が整えられていることに心より感謝申し上げます。

本日、217名の新入生が学文中学校の仲間となりました。新入生の皆さんは、期待と不安を抱きながら、入学式を迎えたと思います。入学式では、主体的に取り組むこと、多様性を認めていくこと、小さな挑戦を重ね、失敗を成長につなげることを生徒の皆さんに期待していると伝えました。

アフターコロナ2年目に入る今年度、生徒たちの成長の場を、授業、学級活動、学年・学校行事、生徒会活動、部活動等に位置づけ、生徒が主体性を発揮し、仲間と協働し、失敗もしつつ成功体験を積み、自己肯定感を高めていきたいと考えています。

本校の教育目標「心豊かで、心身ともにたくましい生徒の育成 ～人権尊重の精神を基調に据えて～」の実現に向け、全教職員が一丸となって取り組んでまいりますので、保護者、地域の皆様のご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

校長 都志 啓二



### ■保護者のみなさまへ ～欠席時等における学校への連絡について～ ■

欠席・遅刻の場合は、朝8:10までに「ミマモルメ」から連絡をお願いします。ミマモルメ未登録の方は、早急にご登録をよろしくお願いいたします。

連絡がない場合は、学年教師が所在の確認をとるため、学校から電話を入れさせていただきます。昨年度、複数のご家庭への対応を要する場合もあり、かなりの時間を費やすこともありました。

ミマモルメの受付時間は前日17時から当日8時10分までです。何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。なお、緊急を要する場合はつきましてはこの限りではございません。

また、具合が悪くて早退をする場合は、学校からご家庭に連絡を入れさせていただきます。保護者様と連絡がとれたのちに下校させるようにいたします。

